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Il presidente federale prova a scongiurare lo sciopero . Nessuno vuole il commissari o

Contratto Abete tenta il tutto per tutt o

Paolo Frant i
Rom a

L'ULTIMO estremo tentativo di ac-
cordo, scrivendo una nuova bozza
del contratto collettivo dei calcia-
tori, lo farà Giancarlo Abete entro
la fine di questa settimana . Il nu-
mero uno della Figc corre dun-
que contro il tempo verso il 30 no-
vembre, data entro la quale, in as-
senza di accordo, sarà "riattivata'
la giornata di astensione dei gioca-
tori, proclamata nello scorso set-
tembre e poi congelata per dare
spazio alle trattative tra Assocal-
ciatori e Lega di A . Lo sciopero ,
se si lara, dovrebbe andare in sce-
na alla quindicesima giornata (da l
3 al 5 dicembre) o in alternativa a
quella successiva (10-12 dicem-

bre) . Nel mezzo c'è la convocazio-
ne dell'Alta Corte di Giustizia del
Coni, che aveva dato mandato all a
Figc di fare da arbitro della tratta-
tiva . Alla Federcalcio spetta an-
che il compito di nominare il com-
missario ad acta qualora non si ar-
----------------------------------------------------------------------- -

intanto ['accordo di Chiellin i
siglato con la Juventus
spiazza sindacato calciator i

rivi ani:corda Abete aveva chie-
sto all'organo del Coni un parere
aggiuntivo sui poteri del commis-
sario . L ' Alta Corte ha convocato
le parti per il dicembre, il gior-
no dopo la scadenza dell'ultima-

mai dei calciatori : «La convoca-
zione non inciderà sulle nostre po-
sizioni	 ha chiarito il segretario
dell'Aic Gianni Graziali —. 11 30
novembre in assenza di accordo
prenderemo le nostre decisioni» ,
Pronta la replica del presidente
del Coni Petrucci : «L'Aio eviti mi-
nacce o ultimatum, gradirei pi ù
buon senso e meno muscoli» .
I punti brucianti della trattativ a
restano due: il trattamento dei
`fuori rosa' e i trasferimenti coatti .
L 'Aio aspetta la nuova bozza ch e
Abete stilerà con i tecnici della M-
ge, ma non abbassa la guardia :
«Sui due punti restiamo contra-
ri», anche se in realtà c'è apertura
sui `fuori rosa'» . Il presidente d i
Lega Beretta è ottimista : «L'ac-
cordo è più vicino di quel che pos -

sa sembrare» . Più ruvido il nume-
ro uno dell'Aic Sergio Campana :
«Se non sono bastati due mesi e
15 incontri di sette ore ciascuno ,
vorrà dire qualcosa . .» . Aie e Lega
però, sono d'accordo sullo scon-
giurare la nomina di un commis-
sario : «Meglio affidarsi a se stessi
che a mani altrui» dice Beretta.
Sullo sfondo l'imbarazzo
(dell ' Aio) per il rinnovo contrat-
tuale di Chiellini (grande sosteni -

tore del sindacato) che, trasferi-
mento coatta a parte, sposa la li-
nea della Lega : dalla flessibilità al
divieto di altre attività ; dalla pos-
sibilità di allenamenti separati al -
le visite mediche private pagate
dal giocatore. Nessun dubbio sul -
la validità del contratto d

i «Gli accordi stipulati al di fuo -
ri dell'accordo collettivo sono vali -
di», ha spiegato Leonardo Gros-
so, vicepresidente dell'Aic .

Giorgio Chiellini firma il rinnovo del suo contratto con il presidente
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Lite sul contratto di Chiellin i

Trattative in fumo
Lo sciopero

del calcio resta
dietro l'angolo

ROMA - Secondo Maurizio Beretta un
accordo è possibile . Ma l'Assocalciator i
ribadisce che lo sciopero è dietro l'an-
golo . Il presidente della Federcalcio ,
Giancarlo Abete, lavora per trovare un a
soluzione al fotofinish alla spinosa que-
stione del rinnovo del contratto colletti-
vo dei calciatori, scaduto lo scorso 3 0
giugno. Ma l'ennesima riunione fra l e
parti non è servita per allontanare l a
minaccia di un'astensione dei giocator i
che a questo punto diventa sempre pi ù
probabile . La 'deadline' resta fissata a l
30 novembre, dopodiché 1'Aic procla-
merà lo sciopero (in occasione del 15 °
turno di campionato del 3-6 dicembre o
nella giornata successiva) . L'Alta corte
di giustizia presso il Coni prende temp o
sulla richiesta, da parte della Federcal-
cio, di un parere sull'eventuale nomin a
di un commissario ad acta e intant o
convoca per il 1° dicembre alle 18 Le-
ga A e Assocalciatori . Ad agitare ulte-
riormente le acque, il rinnovo contrat-
tuale di Giorgio Chiellini fino al 2015 a
condizioni più vicine alle proposte de i
club piuttosto che a quelle dell'Aic (u n
accordo che, a quanto pare, preoccup a
la base del sindacato) . Le parti si trove-
ranno anche oggi, dopo il consiglio fe-
derale e domani. Il presidente del Con i
Gianni Petrucci scandisce : "L'Aic deve
rispettare l'Alta corte di giustizia evi-
tando minacce e ultimatum".
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Ieri mattina si è svolta l'udienza a Roma : Cesena, Lecce e Brescia contestano il contributo ai club di Europa Leagu e

I 2 .5 milioni della discordia
A metà dicembre il verdetto dell'Alta Corte di Giustizia del Coni

Il verdetto in dicembre .
L'udienza è iniziata alle 1 1
ed è durata poco più d i
un'ora. Erano presenti i
legali di Cesena, Lecce e
Brescia, mentre la contro -
parte era rappresentata
dalla Lega di serie A, a cui
si è affiancata anche la La -
zio. Perché la Lazio? Per-
chè anche se non parteci-
pa all'Europa League ,
vuole cautelarsi in ottica
futura e quindi vuole che
questi contributi conti-
nuino a spettare alle neo -
promosse. Era presente
anche un legale della Fig c
come organo super partes .
Per il Lecce era in aula an -
che il direttore generale
Mario Moroni, mentre
non erano presenti i diri-
genti del Cesena . Il verdet -
to è atteso per metà dicem -
bre .

Le ragioni del Cesena.

Cesena e Lecce si sono af-
fidate all'avvocato puglie-
se Gianluigi Pellegrino ,
che ieri si è prodotto i n
un'accorata arringa per
sostenere i club neopro-
mossi. «Se la decurtazione
venisse confermata - dice
Pellegrino - il contributo
spettante al Cesena per
questa stagione scende-
rebbe a 15 milioni di euro .
Una cifra che va contro i
parametri della legge Me-
landri, che impone un mi-
nimo garantito per ogn i
singola società . Questo
minimo si evince dal prin-
cipio che il 40% dei diritti

tv è da dividere in parti u -
guali e la soglia minima in
questo caso è di 16 milioni
di euro . Ugualmente para-
dossale è il caso del Lecce :
due anni fa, quando i di -
ritti tv erano regolati da u -
na legge che si definiva i-
niqua, ha incassato poc o
più di 21 milioni . Que-
st'anno, al netto della de -
curtazione che contestia -

La controparte giuridica
è la Lega di serie A
affiancata dalla Lazi o

mo, ne riceverebbe poc o
più di 19» .

Le altre parti . Cesena ,
Lecce e Brescia quindi at -
taccano l'interpretazione
che la Lega di serie A ha
dato alla Legge Melandri .

In caso di sconfitta,
resta la strada del ricorso
alla giustizia ordinari a

La Figc nel suo intervento
ha sottolineato il suo ruo -
lo di terzietà in questo
contenzioso, visto che non
viene contestata una nor-
ma statutaria. «Ma nella
sua presa di posizione

presso l'Alta Corte, la Figc
di fatto ha sostenuto la no -
stra tesi - continua l'avvo-
cato Pellegrino - visto che
è stata sottolineata l'irra-
zionalità di questo crite-
rio di ripartizione . Pur-
troppo le grandi squadre
stanno premendo per mu-
tare il più possibile a lor o
vantaggio la legge Melan-
dri . Un altro esempio sono

i bacini d'utenza : Cesena e
Lecce sono città piccole ,
ma con tanti tifosi nel cir-
condario . Invece passerà
il criterio che contano gl i
abitanti del comune dell a
squadra, con "miracolo-
si" giochi al raddoppio :
Roma e Lazio in quest o
modo hanno sei milioni d i
abitanti/tifosi a testa. Lo
stesso miracolo matema-
tico avviene con Milan, In-
ter, Sampdoria e Genoa» .

Il verdetto . La decisione
dell'Alta Corte di Giusti-
zia del Coni è attesa per
metà dicembre . Pellegri-
no si dichiara estrema-
mente fiducioso, anche s e
il mondo del calcio non h a
mai abituato a sentenze ri -
voluzionarie che tolgon o
ai grandi per dare ai pic-
coli : «Le nostre ragioni so-
no inconfutabili e chiedo-
no il rispetto di una nuova
legge adottata proprio per
garantire più equità tra i
club» .

E se il verdetto sarà ne-
gativo? «Potremmo rivol-
gerci alla giustizia ordina-
ria, staremo a vedere cosa
succederà» .

Sopra, il direttore generale del Lecce Mario Moron i
A destra, il presidente del Cesena Igor Campedell i
insieme al numero uno della Lazio Claudio Lotit o
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In mattinata commemorazione in piazzetta Ragazzini con il Sindaco e il Prefetto

Oggi la giornata contro la violenza alle donne
RAVENNA - Oggi, in occasione dell a
giornata nazionale contro la violenz a
alle donne, sono previste a Ravenn a
alcune iniziative : alle ore 11, nell a
piazzetta Ragazzini, si svolgerà l a
commemorazione della giornata . Sa -
ranno presenti, tra gli altri, il Pre-
fetto Riccardo Compagnucci, il sin-
daco Fabrizio Matteucci e l'assessor e
alla pari opportunità Giovanna
Piaia .
Il luogo della cerimonia è diventat o
il simbolo della lotta al femminici-
dio, da quando nel 2009 vi è stat a
posizionata l'opera artistica creata i n
memoria delle cinque donne uccis e
nella nostra città per mano di fami -

liari .
Nel pomeriggio, alle 15, i consiglier i
comunali prima della seduta previst a
per le 16, faranno visista al banchet-
to allestito dalle donne di Linea rosa
in piazza del Popolo dove verr à
proiettato per tutta la giornata il fil-
mato-documentario "Basta poco" sul
tema della violenza alle donne, usat o
come strumento didattico e formati-
vo per il personale specialistico ch e
lavora al Pronto Soccorso di Raven-
na .
Lo stesso video verrà continuamente
proiettato oggi pomeriggio nella sal a
preonsiliare del municipio e negli uf-
fici dell'Anagrafe di via Berlinguer .
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Oggi la giornata internazionale . Il sindaco e l'assessore Baredi : «Problema molto più esteso di quanto non si pensi »

Cresce la violenza sulle donne
Nel Centro del Comune 245 accessi ne12009 e 199 in nove mesi del201 0

CESENA . Oggi è la Giornata internazionale pe r
l'eliminazione della violenza contro le donne . A
designare questa data è stata nel 1999 l'assemble a
generale dell'Onu. Il problema è molto più esteso
di quanto non si pensi .

Solo in Italia, negli ul-
timi dodici mesi un mi-
lione di donne ha subito
violenza psicologica, fisi -
ca o sessuale .

Anche l'amministra-
zione comunale di Cese -
na sostiene la Giornat a
internazionale contro la
violenza sulle Donne .
«Abbiamo ritenuto no-
stro dovere - spiegano il
sindaco e l'assessore Ele -
na Baredi - sollevare l'at -
tenzione su un problema
così grave e che sovente
rimane sotto traccia, fin -
chè non avviene un even -
to irreparabile . Anche a
Cesena il fenomeno è più
diffuso di quanto si possa
credere». Sindaco e as-
sessore si dicono ancor a
pieni di sgomento per la
tragica morte di Eleono -
ra Liberatore, uccisa dal
suo ex compagno un me -
se fa . Allo stesso tempo i
dati dell'attività del Cen -
tro Donna fanno toccar e
con mano una realt à
sommersa di relazioni

coniugali e familiari for-
temente conflittuali, si-
tuazioni di maltratta-
mento fisico, psicologi-
co, economico e sessua-
le .

Nel 2009 su 245 donn e
che si sono rivolte al Cen-
tro per accedere al servi-
zio di informazione giu-
ridica, 168 hanno chiest o
delucidazioni sul tem a
della separazione e in

ben 144 casi hanno ma -
nifestato gravi conflit-
tualità relazionali. Molte
delle utenti hanno segna -
lato di aver subìto mi-
nacce e molestie fisiche ,
e comunque in tutti i cas i
è emersa la presenza di
molestie di tipo psicolo-
gico (umiliazioni verba-
li, discredito reiterato ,
controllo e violenza di ti -
po economico, isolamen -

to da amicizia e reti fa-
miliari, incuria e non ri-
spetto delle condizion i
stabilite nell'atto di sepa-
razione) . Registrati an-
che sette casi di maltrat-
tamento vero e proprio ,
tre di molestie sessuali ,
uno di stalking, cinqu e
di forti problemi relazio-
nali tra genitori e figli
che manifestavano com-
portamenti violenti .

La tendenza è prose-
guita anche nel 2010 : fra
gennaio e settembre s i
sono registrate 199 ri-
chieste di consulenz a
giuridica, di cui 5 pe r
stalking .

Confermata la trasver-
salità del maltrattamen-
to e della violenza rispet-
to al ceto sociale, al titol o
di studio, alla condizion e
occupazionale e alla più

generale condizione so-
cio culturale, sia degl i
autori che delle vittime,
e riflettono le caratteri-
stiche del fenomeno a li -
vello nazionale .

«Tutto questo - sottoli-
neano sindaco e assesso -
re - ci conferma la neces -
sità di un sempre mag-
gior impegno sia nell'at -
tuare azioni di preven-
zione e sensibilizzazione
sul tema della violenza d i
genere».

Molto importante i n
questo senso l'esperien -
za della Rete Domino :
collega tutti i servizi an-
tiviolenza presenti a Ce -
sena con l'obiettivo d i
realizzare intervent i
complementari, organiz -
zati e condivisi per con-
trastare questo odioso fe -
nomeno. E' di pochi gior -
ni fa, inoltre, la notizia
del finanziamento euro-
peo del progetto Hera per
incrementare l'attenzio-
ne sulle donne vittime d i
violenza domestica, che
vede la partecipazion e
del Comune di Cesena ,
accanto a partner di Spa -
gna, Gran Bretagna, Bul -
garia, Romania, Litua-
nia e Lettonia .

Confermata
la trasversalità
del maltrattamento
e della violenza
rispetto al ceto sociale

I casi di stalking
denunciati
in Comune
passati
da uno a cinque
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Oggi una serie di iniziative
CESENA. In occasione dell a

"Giornata internazionale pe r
l'eliminazione della violenza contr o
le donne", l'assessorato per Politiche
delle Differenze, il Centro Donna, i l
Forum Donne, la Casa delle Donne ,
in collaborazione con la presidenza
del Consiglio Comunale le
associazioni Fidapa e Perledonne, ha
programmato una serie di iniziative .
Dopo l'appuntamento di ieri con la
proiezione del film "I racconti d i
Stoccolma", in collaborazione con il
gruppo cesenate di Amnesty
International, oggi sono in
programma altri due eventi : alle 17 .30
nella Sala Cinema San Biagio sarà
proiettato il film "In apnea" di

Andrea Pedna, nato dalla
collaborazione con l'associazione
"Sos Donna" di Faenza e dedicato a l
tema della violenza domestica.
Invece, alle 21, nell'aula Monty Bank s
(corso Ubaldo Comandini, 7), si terr à
un concerto del Quartetto d'Arch i
della Filarmonica Malatestiana, a
cura di associazione CesenArmonica .
La formazione, composta da Rita
Forlivesi e Marta Ghezzi al violino ,
Serena Bernardeschi alla viola e Sar a
D'Angelo al violoncello, sarà diretta
dal Maestro Walter Bernardeschi .

A seguire, una performance
teatrale del Laboratorio d i
recitazione teatrale Donatello, per la
regia di Paola Rughi .
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Fagnocchi (Pd), : "Serve un protocollo provinciale "

"I tagli mettono in pericolo
i centri di assistenza "

RAVENNA - In occasione della
giornata internazionale contro la
violenza sulle donne, Serena Fa-
gnocchi esprime un plauso alle
iniziative messe in campo dai
centri antiviolenza
e dalle amministra-
zioni locali sul te -
ma e richiama l'at-
tenzione su un fe-
nomeno purtroppo
diffuso anche ne l
nostro territorio :
"La violenza contro
le donne - scrive i n
una nota la candi-
data Pd alle Prima-
rie della Provincia -
è un fenomeno cul-
turale, frutto dello
squilibrio tra i ses-
si, ancora molto
forte anche nella
nostra Regione. La
causa del conflitto
va ricercata soprat-
tutto nel divario tra il modell o
patriarcale su cui continua a reg-
gersi la società italiana e le attua -
li pratiche di vita delle donne ,
che hanno messo in discussione
quel modello di società . Le solu-

zioni pertanto non possono esse-
re solo di tipo repressivo ma è ne-
cessario ampliare gli spazi di au-
tonomia delle donne ed educare
gli uomini al rispetto". "I tagli del

governo agli enti
locali uniti alle de-
curtazioni del 5
per mille al volon-
tariato - prosegue
la Fagnocchi -
avranno pesanti ri-
cadute sui tre cen-
tri antiviolenza del
territorio provin-
ciale . Da qui l'im-
portanza di un pro-
tocollo di intes a
provinciale ch e
metta in rete il loro
agire assieme agli
altri soggetti istitu-
zionali coinvolti ed
assicuri sostegn o
costante. Questo -
conclude la nota -

è un impegno preciso che Serena
Fagnocchi assume nel suo pro-
gramma, indieme a quello di ri-
spettare il principio della parità
di genere (50 e 50) nella compo-
sizione della giunta provinciale".

"Nella giunta
dell'ente

quote rosa
al cinquanta
percento"
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A chiedere aiuto al Centro dell'associazione Sos Donna sono state 91 italiane e 50 stranier e

Violenza alle donne, quest anno 141 hanno trovato rifugio

l'impegno delle associazioni coinvolte,

	

Giornata internazionale contro la viola .-
ma anche di un fenomeno che non re-

	

m sulle donne, l'associazione ha in pro -
gredisce. In occasione del 25 novembre,

	

gmmma diverse iniziative . Oggi SOS

Donna sarà presente dalle 9 con ban-
chetti nel centro di Faenza per la promo -
zione della cultura contro la violenza al -
le donne: verranno distribuiti materiali
informativi e pins con il simbolo del
Fiocco Bianco (campagna contro la vio-
lenza alle donne) . Durante il mese sono
previste affissioni di manifesti sul territo -
rio comunale e comprensoriale per l a
campagna di sensibilizzazione con il lo-
go "Libera dalla violenza". La principal e
attività di ogni singolo Centro a livello
locale è proprio il lavoro di accoglienza e
di ospitalità alle donne vittime di violen-
za . Da un decennio i centri antiviolenza
lavorano in rete per portare all'emersio-

ne del fenomeno della violenza maschi -
le sulle donne agita all'interno della fa -
miglia. Una violenza che rivela come an-
cora oggi esista una disparità di poter e
tra uomini e donne . Svelare quello che
avviene "nelle segrete stanze" non sol o
rafforza le vittime, ma restituisce loro l a
parola e possibilità di azione, ridimen-
sionando il potere di controllo e minac-
cia di chi agisce il maltrattamento . I dati
raccolti dai Centri antiviolenza ogni an-
no denunciano che le violenze nei con -
fronti delle donne sono agite nell'80 %
dei casi dal partner o ex partner, o co-
munque da una figura maschile che
rientra nella sfera parentale o amicale .

Pagina 2 1

FAENZA - Dal primo gennaio allo scor-
so 31 ottobre sono state 1411e donne vit-
time di violenza accolte nel Centro anti-
violenza di SOS Donna di Faenza, ade-
rente al Coordinamento dell'Emilia-Ro-
magna . Di queste 91 sono italiane, men -
tre 50, sono straniere. Nelle case rifugio
per donne vittime di violenza sono stat e
ospitate 4 donne con 5 bambini . In Emi-
lia-Romagna, invece, considerando i
centri delle dieci associazioni de l
network, su 2277 donne accolte, 1L46 1
sono italiane, mentre 809 straniere. Per
quanto riguarda quelle ospitate il nume-
ro è di 101, con altrettanti minori (figli e
figlie) . I dati sono stabili, a testimoniare

Antiviolenza
L'associazione
Sos Donna ha
in programm a
iniziativ e
pubbliche
a partire
da questa
mattina
in piazza



Il Coni ci pensa: `Anche se il Paese è quello che è . . . "

Olimpiadi : servono davvero ?
ROMA - "Penso ch e
nei prossimi giorn i
possiamo arrivar e
alla costituzione de l
comitato promotore".
Lo ha detto il presi -
dente del Coni Gian-
ni Petrucci, a margi-
ne della conferenza
stampa di presenta-
zione della Fonda-
zione per Rom a
2020, parlando dell a
situazione della can -
didatura di Roma per le Olimpia -
di del 2020 . E ha spiegato : "Ci
rendiamo conto che la situazione
del Paese è quella che è, certa -
mente non siamo al primo posto .
Dobbiamo rimanere coi piedi per
terra però sono fiducioso e ottimi -
sta che nel più breve tempo possi -

bile possiamo costi -
tuire questo comita -
to promotore". Per
Petrucci "il temp o
c 'è, non siamo in ri -
tardo su niente ; an -
diamo avanti serena -
mente . Abbiamo 8
mesi di tempo e i n
otto mesi non dic o
che si è fatta Rom a
però tante cose pos -
sono essere fatte .
C'è ottimismo, reali -

smo. Il Paese è compatto . Gover -
no e opposizione sono con noi ,
quindi non c'è nessun problema .
Questa fondazione porta un gros -
so contributo - ha concluso Pe -
trucci - visto che è fatta dagli in -
dustriali e dal comune di Roma .
Partecipiamo con grande piacere" .
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mpianto fotovoltaico sul tetto della palestra del plesso Farini
AII'Istituto comprensivo statale 12 di Bologna hanno u n
sogno : niente più bollette della luce . Di certo ben presto
I'en p giaelettrica !a scuola se la fornirà da sola . E l'obiettiv o
poee8uhnda ^/U!a !ucedo!su!e^ . un pm8ettudedicatoaU a
oostenibi!ità ambientale e che nasce dall'incontro tra la scuol a
e il Comune di Bologna . il progetto, presentato alla stampa

da rvIiohe!e Fonmigliu .uub-commisoanodo! Comune di Bu
!ogna . e da Romena Masam, dirigente scolastico dell'lstitut o
comprensivo 12, prevede l'installazione sui tetto della palestra
de!p!essuFahni(inviaPopu! p niu .11)diunimpianto
fotovn!taioo di circa 3 kwp : fornirà energia per i consumi dell a
scuola .
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L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

COMITATO PA AUMP CO

11 3 dicembre giornata
ricca di iniziative

i terrà venerdì 3 di -
cembre la seconda

edizione della "Giorna-
ta Internazionale della
Disabilita" . Ampio e va--
legato al programma ,

che vedrà il Comitato
Par;alina:.B.l7iE.'EP Provincia-
le, presieduto da Vin-
cenzo Tota, recitare un
ruolo da protagonista .
Lo slogan scelto per il

O 1 í3 à.
"Reggio E-

iiia : cia t
delle per-

. A
chiudere
la giorrL t a
sarà un a
cena al Pi-
gal cu i
ns r e o d e- -

no par-
e espo-
enti delle
iaggiori

societ à
purtiv e

reggiane .
IL PRO -

,
IN PILLO -
LE Dalle

alle
3, dibatti-

la pa-
ola degl i

studenti e
dei cittadini sulla disabi-
lità, incontro con le

suole" presso l'Aula
Magna dell'Università
degli Studi, in viale Alle-
gri 9 . Nel corso dell'ini-
ziativa la presentazion e
del video "Importante è
partecipare" con la par-
tecipazione di Cecill a
Camnellin.:i .e Francesca
Ferretti .

Alle 18, presso il Tea-
ro Cavallerizza, in viale

Allegri 8, la premiazio-
del bando di concor-
per scuole seconda-

te di secondo grado "La
città delle perso -
ne . . .tutte l " . Alle 18 .30
"Punti di vista", spetta-
colo di danza integrata
del protocollo "Danza-
biiity" Let's :lance, SS .
Pietro e Matteo, Coop .

Piccolo Principe e Co-
to Paralimpico . In-

gresso gratuito .
Alle 2() cena di bene--

ficen a del Convitato
Paralimpico presso i l
Circolo Arci Pigal in vi a
Petrella 2 (zona stadio
Ciglio) . Prezzo fisso a
25 curo, ricavato devo-
luto ai progetti per la di-
sabilità . Nel corso della
serata il cabaret di Mar-
co Cattani .

La cena sarà anche
l'occasione per parlare

di sport paralianpic o
"integrato" tra atlet i
normodotati e atleti di-
sabili all'interno dell e
stesse società . Con pro-
prie delegazioni saran-
no presenti 'I'reril wal-
der Pallacanestro Reg-
giana, F.dilesse Conad
Volley Cavriago, IiiTec-
nology Reggiana Calcio
a 5, Reggiana Calci o
Femminile, Cosm o
I:laus R.nagby Reggio . Cir-
colo Tennis Albinea ,
Comitato Orgoglio Reg-
giano e diversi altr i
club, tra i quali non do-
vrebbe mancare l'AC.
Reggiana .

INFO Per info e pre-
notazioni : CIP Reggio E-
milia 0522-272881 - reg-
gioennilia@connitatopa-
ralimpico .it - info@c.ip-
eoinitatoprovineia-
le .re.it .

Nella foto la locandi-
na della "Giornata".
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